

Les Faucons de Softbank prolongent le contrat de Yurisbel Gracial



La Havane, 17 déc. (RHC).- Le Cubain Yurisbel Gracial défendra de nouveau les couleurs du Club de baseball japonais les Faucons de Softbank.

Higinio Vélez, président de la Fédération cubaine de Baseball, a confirmé la nouvelle dans des déclarations à la presse.

Il a tenu à préciser que Gracial avait certainement terminé son contrat mais que les responsables du Club champion du baseball professionnel au Japon, usant du mois que leur accorde le contrat pour décider de la prolongation de leurs joueurs, a rappelé Gracial dans ses rangs.

Une commission de l'INDER, l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a analysé les termes du contrat.

Higinio Vélez a expliqué que les responsables des Faucons japonais se sont réunis avec cette commission et que les deux parties ont fait des pas très positifs.

Il a assuré que les termes sont avantageux aussi bien pour le Club et pour le joueur que pour la Fédération cubaine de Baseball.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/179171-les-faucons-de-softbank-prolongent-le-contrat-de-yurisbel-gracial>



Radio Habana Cuba